

**Viernes 05 de junio de 2015**

*"El liderazgo implica recordar errores pasados, un análisis de los logros actuales, y una imaginación establecida para visualizar los problemas del futuro."*  
Stanley C. Allyn

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

15.53

**Euro**

17.64

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



## **EL ECONOMISTA**<sup>TMX</sup>

### **Resultado electoral podría virar el rumbo económico**

Los inversionistas estarán atentos a los resultados de las elecciones del domingo, porque "podrían nutrir el terreno para un viraje del rumbo económico para el 2018", concuerdan economistas de bancos internacionales como Goldman Sachs, Deutsche Bank y Bank of America. Alberto Ramos, economista para América Latina en Goldman Sachs, con sede en Nueva York, considera que "el mayor de los riesgos para los inversionistas y mercados tiene que ver con la nueva composición del Congreso, combinada con la debilidad de la economía y la persistente violencia e inseguridad". "Podrían nutrir el terreno para una alternativa en el 2018, que aleje a México de las políticas económicas convencionales", advierte.

## **El Financiero**

### **SAT tiene nueva herramienta para auditorías electrónicas**

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) cuenta con una nueva herramienta electrónica con la que podrá automatizar la recopilación de información a nivel global, y así establecer y comparar precios de transferencia de manera más exacta, lo que contribuirá al perfeccionamiento de auditorías vía electrónica. La herramienta fue adoptada, luego de un año y medio de negociaciones con la empresa Thompson Reuters, para usar la plataforma ONESOURCE. Misma que es utilizada por la autoridad homóloga del SAT, (IRS, por sus siglas en inglés) en Estados Unidos y Taiwán.

## **REFORMA** COLEGIO DE MÉXICO

### **Estallarán pensiones al próximo Gobierno**

El futuro llegó y será la próxima administración sexenal a la que le estalle la bomba de las pensiones que presionará las finanzas públicas durante 30 años. Se calcula que en 2020 comenzarán a jubilarse las personas que iniciaron a cotizar en 1997 con el sistema de cuentas individuales o Afores. Sin embargo, muchos no tendrán fondos suficientes para una pensión mensual a causa de los bajos rendimientos, inestabilidad laboral y bajas aportaciones, por lo que el Gobierno tendrá que pagar una pensión mínima. Del año 2020 al 2050, el gasto en pensiones mínimas garantizadas sumará 5.6 billones de pesos, según la Evaluación de Política Pública de Pensiones de la Auditoría Superior de la Federación.

**Viernes 05 de junio de 2015**

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea 

Vigencia de la certificación profesional de Socios del IMCP – AGAFF. 

Dictamen Fiscal 2014 – No se iniciarán revisiones de papeles de trabajo por parte de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal... 

## NOTAS FISCALES:

SCJN / Constitucionales las obligaciones que impone la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones... 

la Ley de Ayuda Alimentaria para los Trabajadores 

SCJN / Constitucional normas contra blanqueo de recursos, relacionadas con fedatarios públicos 

## MILENIO

### El ritmo de crecimiento es moderado: Banxico

Si bien algunos indicadores del consumo registran cierta mejoría, la recuperación que se había observado en la inversión ha perdido vigor y "las condiciones cíclicas de la economía muestran debilidad", indicó el Banco de México (Banxico). De acuerdo con el anuncio de política monetaria del organismo central, en el que se decidió mantener en 3 por ciento la tasa de interés de referencia, la actividad económica nacional siguió mostrando un ritmo de crecimiento moderado, originado por la caída de la construcción, el debilitamiento de la minería petrolera y la pérdida de dinamismo de las manufacturas. No obstante, en marzo y abril las exportaciones no petroleras presentaron cierta mejoría, además de que el consumo parece estar impulsado por la dinámica del mercado laboral, así como por una evolución favorable de la inflación, lo cual se ha reflejado en un aumento de la masa salarial.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### 77% de mexicanos sobreendeudados por falta de cultura financiera

En el país, 77% de la población llega a sobreendeudarse debido a la ausencia de una cultura financiera en el manejo de tarjetas de crédito, entre otros instrumentos, situación que ha ido en aumento. De acuerdo con Román Calapiz, directivo del portal aulabierta.org, más de 2.4 millones de tarjetas de crédito están en cartera vencida, y parte del problema es la falta de conocimiento en su manejo, pues muchos gastan por encima de sus ingresos.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Precios de alimentos, los más bajos en 6 años

Los precios mundiales de los alimentos cayeron en mayo a su nivel más bajo desde septiembre del 2009, luego de registrarse un fuerte declive en cereales, lácteos y productos cárnicos, que contrarrestaron un ligero aumento en los aceites y el azúcar, alertó la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO —por sus siglas en inglés—). El índice, que mide los cambios mensuales de los precios para una canasta de cereales, oleaginosas, lácteos, carnes y azúcar, promedió 166.8 puntos en mayo, cediendo 1.4 por ciento, frente al reporte de abril y 22.4 por ciento por debajo del mismo mes del año anterior.

**Viernes 05 de junio de 2015**

**CNNEXPANSION**

## **El FMI pide a la Fed retrasar el alza de tasas hasta 2016**

La Reserva Federal de Estados Unidos debería demorar un alza de tasas de interés hasta la primera mitad del 2016, cuando haya señales de un repunte en los salarios y la inflación, dijo el jueves el Fondo Monetario Internacional en su evaluación anual de la economía. El reporte del fondo se da en medio de señales de que algunos funcionarios en el banco central también están presionando por demorar el alza de tasas hasta que existan señales más claras de una recuperación sostenida. Los datos de Estados Unidos han sido dispares y la economía retrocedió 0.7% en el primer trimestre.



## **Considera Gurría que América Latina desaprovechó década de bonanza**

El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Angel Gurría, dijo que América Latina, que este año crecerá por debajo del promedio de la OCDE, no aprovechó la década de bonanza económica para reformarse. En un discurso inaugural del foro anual de la OCDE sobre América Latina en París, Gurría criticó que "muchos de los países no aprovecharon las bonanzas de estos años para aprovechar y hacer las reformas necesarias". Advirtió que "las economías de América Latina están perdiendo potencia, con algunas excepciones, y están luchando para poder poner en práctica reformas para poder aumentar su producción, su competitividad y el crecimiento incluyente".



## **Ingreso de Colombia y Costa Rica en la OCDE podría darse en 2016**

El proceso de ingreso de Colombia y Costa Rica en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) está avanzando con decisión, aseveró hoy aquí el secretario general del organismo, Ángel Gurría. "Colombia está avanzando en el proceso de acceso y Costa Rica ha sido declarado candidato ya oficial para el acceso", anunció Gurría en un discurso de inauguración del foro anual sobre América Latina de la organización que inició el viernes en esta capital. En declaraciones a Notimex, el ministro colombiano de Finanzas, Mauricio Cárdenas, quien participa en el foro, consideró que es prácticamente un hecho que Colombia formará parte en 2016 como miembro de la OCDE, que agrupa a las 34 principales economías mundiales.

### **INDICADORES:**

#### **Tasa de interés objetivo**

(04/06/15)	3.00
TIIE 28 (04/06/15)	3.3100
TIIE 91 (04/06/15)	3.3200
TIIE 182 (03/06/15)	3.3700
CETES 28 (02/06/15)	2.97
Reservas internacionales (mdd)	
(29/05/15)	193,901.0

#### **Inflación anual**

<b>(Abr. 2014-Abr. 2015, %)</b>	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.06
Inflación subyacente *	2.31

#### **Inflación mensual**

<b>(Abr. 2015, %)</b>	
Inflación *	-0.26
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (05/06/15)	5.280984

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)

**Viernes 05 de junio de 2015**



## **OPEP mantiene meta de producción de crudo ante persistente temor por exceso de suministro**

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordó el viernes mantener su techo de producción, informaron delegados, con lo que reiteró su posición de tolerar los bajos precios del crudo para defender su participación de mercado. Había amplia expectativa de que el grupo, que en su encuentro de noviembre sacudió al mercado al rechazar recortar su bombeo para apuntalar al crudo, mantenga su meta de producción en 30 millones de bpd en los próximos meses luego de que el crudo recuperara terreno tras alcanzar mínimos en enero.



## **Banxico mantiene sin cambio la tasa de interés**

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) decidió mantener sin cambios la tasa de interés interbancaria en 3%, ya que esta postura ayudará a afianzar la convergencia de la inflación a la meta de 3%. De acuerdo con Banxico, las condiciones cíclicas de la economía mexicana aún muestran debilidad. Además, las expectativas de inflación, en general, bien ancladas, precisan que ésta continuará por debajo del objetivo en 2015; en tanto, la inflación subyacente, en sus dos componentes, permanecerá por debajo de 3%. Con lo anterior, los integrantes de la junta coincidieron en vigilar "atentamente" la evolución de los determinantes de la inflación a mediano y largo plazo, así como la postura monetaria entre los Estados Unidos y México.



## **Huracán Blanca afecta Jalisco, Guerrero y Michoacán**

El huracán Blanca categoría II se localizará a 530 kilómetros al sureste de Isla Socorro, Colima y a 535 kilómetros al sur-suroeste de Playa Perula, Jalisco, indicó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Los desprendimientos nubosos de Blanca provocarán potencial de precipitaciones fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, potencial de granizo y vientos fuertes en Jalisco; Michoacán y Guerrero; así como de menor intensidad en Sinaloa, Nayarit y Colima e incremento de oleaje en zonas costeras.

